

23. November 2015 - 09:54 Uhr · nachrichten.at · Lokalticker Mühlviertel

## Haibach: Reh in Fußraum von Auto geschleudert



Unfall mit Reh Bild: privat

### **Die Windschutzscheibe durchbrach ein Reh am Freitagnachmittag bei einem Unfall auf der Altenberger Landesstraße.**

Ein 38-Jähriger aus Haibach im Mühlkreis fuhr gegen 15:20 Uhr auf der Altenberger Landesstraße Richtung Haibach. In einem Waldstück sprang plötzlich ein Reh aus dem Waldstück auf die Fahrbahn. Das Reh prallte gegen die Windschutzscheibe des Pkw und durchbrach diese. Durch die Wucht des Aufpralls wurde das Tier am Fahrer vorbei in den Fußraum auf der Beifahrerseite geschleudert.

Das Reh überlebte den Unfall nicht. Der 38-jährige Lenker blieb unverletzt.

Quelle: nachrichten.at

Artikel: <http://www.nachrichten.at/oberoesterreich/muehlviertel/ticker-muehlviertel/Haibach-Reh-in-Fussraum-von-Auto-geschleudert;art1102,2038702>

© OÖNachrichten / Wimmer Medien 2015 · Wiederverwertung nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung